



Le Président

EURODÉFENSE-FRANCE

Paris, le 29 septembre 2013

Chers Présidents et chers Amis

J'ai bien pris note des propositions des Eurodéfense-Belgium, Deutschland et Portugal au sujet de la stratégie maritime européenne et, comme déjà évoqué dans mon précédent message, je me réjouis de cette initiative très opportune.

Pour votre information, EuroDéfense-France a mis sur pied un groupe de travail interne sur ce sujet depuis un an qui a abouti à un premier rapport que vous trouverez ci-joint en Français. Une version anglaise vous sera diffusée le plus rapidement possible.

J'espère que ce document alimentera utilement notre premier échange de vues lors du Conseil du 11 octobre prochain.

A bientôt.

Jean Paul Perruche